

須木中だより

第14号 令和元年11月15日発行

寒さを感じる時期になりました



11月も中旬になると、紅葉が美しさを増してきます。鳥田町の「大いちょう」も、今が見頃の様子です。一方、冷たい北寄りの風が強まって一層、寒く感じる頃です。これまで、比較的、過ごしやすい日が多かっただけに、ぐっと寒く感じられます。そろそろインフルエンザの流行時期にも入ってきます。体を冷やして体調を崩さないよう、健康面に気をつけて頑張りましょう。

研究公開、ありがとうございました

6日(水)に開催しました「研究公開」では、PTA役員さんを中心に、保護者の皆様方にはたいへんお世話になりました。

準備から最後のお見送りまで、心温まるおもてなしに感激しました。研究発表に始まり参観授業、そして研究協議会まで、充実した内容となりました。「達成感」「連帯感」「成就感」とともに、子どもたちの成長を感じ取ることができた一日になりました。封筒の中に資料と一緒にそっと入れてあった「温泉半額券」と「ゆずチップス」は、参加された方々にたいへん喜ばれていました。関係の皆様方に心から感謝申し上げます。

ありがとうございました。



修学旅行が近づいてきました

2年生は今年27日(水)から2泊3日の日程で沖縄へ修学旅行に行きます。健康管理をしっかり行い、当日、忘れ物がないように少しずつ準備をお願いします。保護者の皆様もよろしく願いいたします。

心に響いたハモニー

本日、西諸県地区小中学校音楽大会が開催されました。全校生徒が参加して、「アメイジング グレイス」、「糸」の2曲を発表しました。中学校の部のオープニングをりっぱに務め、場内からは大きな拍手が鳴り響きました。指揮者、ピアノ伴奏、歌い手が一体となって、みんなの心が聴いている人の心にしっかりと届いていました。長い時間、練習を重ねてきたからこそ、まさに須木中の生徒にしか表現できない豊かなハーモニーでした。

会場で鑑賞いただいた保護者や地域のみなさま、ありがとうございました。



今月5日(火)に生徒会役員退任・就任式を行いました。これまで全校生徒のリーダーとして頑張ってきてくれた旧役員には、感謝状を、そして新たに生徒会役員となった新役員に任命証を手渡しました。本校の伝統である「あいさつ」「ボランティア」「無言清掃」などを大切にして、さらに工夫しながら生徒会活動を大いに盛り上げてほしいと思います。新生徒会役員は次のとおりです。

- ◇生徒会長 假屋くるみさん
- ◇副会長 水谷勇飛くん、片地和奏さん
- ◇全校学習文化委員長 花牟禮美紅さん
- ◇全校生活保体委員長 小牧勝利くん

12日(火)の生徒集会は、新役員による初めての運営で頑張っていました。



県中学校体育大会秋季大会



先日、行われた県中学校体育大会秋季大会では、出場した剣道部、ソフトテニス部が健闘し

て、成長ぶりをみせてくれました。

送迎や応援等、ご支援ありがとうございました。これからますます成長し続ける須木中部活動生、そして全校生徒へのご支援をよろしくお願いいたします。